



28 mai : 1ère Communion des enfants de la catéchèse

Grande fête à la paroisse de Villefagnan en ce jour de Pentecôte !





Anaïs, Hortense, Mélie, Honoré, Alexis et Timéo, 6 enfants de 10 à 11 ans après 3 années de catéchisme ont fait la première de leurs communions entourés de leurs familles , de la communauté ,du diacre Claude et du Père Carlos.

Adrien et Jean ,toujours fidèles ont servi la messe.

Cette messe étaient remplie de Joie avec la chorale et accompagnée de son de guitare ,de percussion et d'orgue par Grégory ,Mario et Claudette .

Après la Sainte communion les enfants se sont recueillis auprès de la Vierge Marie dans le silence: Jésus est en eux et eux sont en Jésus.

Quelle belle journée remplie de L'Esprit Saint!

Merci à chacun .





